

fue a parar a sus manos. Leyendo a los profetas, y según sus propias palabras: «inmediatamente una llama se encendió en mi alma; y fui prendido de amor por los profetas y por aquellos hombres que son los amigos de Cristo».

Sin nadie que le predicara, y tan solo leyendo las Escrituras, Justino abrazó el cristianismo y sintió una gran necesidad de defender esta fe que ardía en su interior. Y fue un excelente fichaje para el cristianismo, pues con él nació la apologética escrita. A diferencia de los apóstoles, que escribían a las iglesias cristianas, Justino dirigió sus cartas a los gentiles. Pero no a cualquier gentil... escribió nada más y nada menos que al Emperador romano Antonino Pío, a sus hijos (que eran eminentes filósofos), al Senado romano, y de paso, a todo el pueblo de Roma. Lo malo fue que tampoco se cortó un pelo en discutir con el cínico Crescencio, quien lo denunció haciendo que acabara prendido, esta vez por los soldados romanos, y con la cabeza cortada. Así fue cómo Justino, desde entonces llamado 'el mártir' cedió involuntariamente el testigo de la apología escrita a su discípulo Taciano.

Aplicación:

En la Palabra de Dios hay poder y material suficiente para convencer del error y llevar almas a Cristo.

Aprendemos de los padres de la iglesia que la defensa de la fe a veces se paga con la vida, ¿estamos dispuestos a pagar el precio de ser un cristiano coherente con su fe?

Martínez, S. (2017). *100 ilustraciones sobre la historia de la Iglesia* (T. Segar & D. Vela, Eds.). *Tesoro Bíblico Editorial*.

■ SERVIDORES PARA EL DOMINGO 25 DE FEBRERO DE 2024

- **Estudio Bíblico:** a las 10,30 h. por *Carlos Lázaro*.
- **Culto de Adoración y Alabanza:** a las 11,30 h.

Introduce el Culto: *Carlos Ariel*. **Predica:** *Juan Lázaro*.

Administra la Santa Cena: *Florín Negoí*.

Distribuyen: *Rosa Robledo, Magdalena Mir, Julio César Muñoz y Bruno López*.

Ofrenda: *M^a José Palomino y Evangelina*.

(Los hermanos nombrados deberán estar **necesariamente** a las 11,20 h. reunidos para orar y preparar el culto, junto con el predicador en el vestíbulo de adentro).

- **Jueves:** 19,30 h.: **Culto de Oración:** *Carlos Lázaro*.
- 20,00 h.: **Estudio Bíblico:** *Rafael Fernández*.

TODOS LOS DÍAS ORACIÓN EN LOS HOGARES: a las 23 h.



ATRIO

“Porque mejor es un día en tus atrios que mil fuera de ellos...” Salmo 84:10

BOLETÍN INTERIOR DE LA IGLESIA DE CRISTO. C/. Teruel, 25, 28020 MADRID.
Tel.: 91 572 1862 (publicado por la Entidad Religiosa 015521)
web: www.idcmadrid.org

EL PROPÓSITO DE ESTA CONGREGACIÓN ES DESARROLLAR AUTÉNTICOS SEGUIDORES DE JESUCRISTO QUIENES....



SE DELEITEN EN LA PRESENCIA DE DIOS, DEMUESTREN EL AMOR DE CRISTO A LA GENTE DE SUS BARRIOS, DECLAREN EL MENSAJE DE CRISTO A CADA PUEBLO, DEDIQUEN SUS VIDAS LOS UNOS A LOS OTROS EN AMOR Y DESEEN SER MÁS COMO JESUCRISTO.

AÑO XLVIII. N° 2113. Domingo 25 de febrero de 2024

UN AÑO PARA MUCHAS COSAS

En el Antiguo Testamento tenemos tres libros atribuidos a Salomón: Proverbios, Eclesiastés y el Cantar de los Cantares.

En el capítulo tres del Eclesiastés el hijo de David presenta una lista de actividades que envuelven los años. La relación no agota todas nuestras acciones; se limita a explicar de manera muy gráfica la variedad de actuaciones que existen y de las que podemos aprender mucho.

Nacer y morir.

“Hay tiempo de nacer y tiempo de morir”. (Versículo 2).

Plantar y arrancar.

“Tiempo de plantar y tiempo de arrancar”. (Versículo 3).

Matar y curar.

“Tiempo de matar y tiempo de curar”. (Versículo 3).

Destruir y edificar.

“Tiempo de destruir y tiempo de edificar”. (Versículo 3).

Llorar y reír.

“Tiempo de llorar y tiempo de reír”. (Versículo 4).

Endechar y bailar.

“Tiempo de endechar y tiempo de bailar”. (Versículo 4).

Esparcir y juntar piedras.

“Tiempo de esparcir piedras y tiempo de juntar piedras”. (Versículo 5).

Abrazar y no abrazar

“Tiempo de abrazar y tiempo de abstenerse de abrazar”. (Versículo 5).

Buscar y perder.

“Tiempo de buscar y tiempo de perder”. (Versículo 6).

Guardar y desechar.

“Tiempo de guardar y tiempo de desechar”. (Versículo 6).

Romper y coser.

“Tiempo de romper y tiempo de coser”. (Versículo 6).

Callar y hablar.

“Tiempo de callar y tiempo de hablar”. (Versículo 7).

Amar y aborrecer.

“Tiempo de amar y tiempo de aborrecer”. (Versículo 8).

Guerra y paz.

“Tiempo de guerra y tiempo de paz”. (Versículo 8).

Empleando el usted respetuoso pregunto a los lectores de Atrio: ¿Han notado ustedes algo de particular en los catorce pares de antítesis que he presentado, algo que les haya llamado la atención?

Sí, pues. Mejor.

No, yo se lo voy a decir:

Según Salomón, hay tiempo para todo en la vida. Pero en la primera exégesis se limita a decir que hay tiempo de nacer y tiempo de morir.

Aquí está el enigma: ¿Por qué no dice que hay también tiempo de vivir?

Es verdad, apenas hay tiempo para vivir.

Dice la gente: “*Cómo pasa el tiempo*”. El tiempo no pasa, pasamos nosotros: “*Acabamos nuestros años como un pensamiento*”, dice el Salmo 90.

Según el filósofo español Ortega y Gasset la vida se nos da vacía. Cada uno de nosotros tiene la responsabilidad de llenarla por sí mismo.

No hay tiempo para vivir porque la vida no es nada más que un soplo, una ráfaga de aire, nubes que se disipan y desaparecen.

Saludos, *Juan Antonio Monroy*

■ NOTICIAS

• PUERTA NUEVA EN TERUEL, 23

Se ha instalado un portón nuevo en el local de Teruel, 23. Este portón va a facilitar el trabajo al Ministerio de “*Puertas Abiertas*” y además deberá ser el acceso pre-

ferente para las actividades que se realicen en el local, sobre todo para las escuelas y actividades grupales, pues no es de recibo que la puerta de entrada al portal se dejé permanentemente abierta y más cuando es el acceso a una comunidad de vecinos causando molestias y debilitando la seguridad de esta.

■ CONOCIENDO NUESTROS MINISTERIOS:

MINISTERIO PUERTAS ABIERTAS

Su finalidad: Ayudar a familias en riesgo de exclusión con alimentos y ropa. Es de los ministerios más antiguos de la iglesia. En la actualidad a través de este ministerio se está ayudando a 80 familias.

Sus necesidades: La mayoría de los hermanos que colaboran en este ministerio son mayores y a veces tienen que descargar cajas pesadas con alimentos y por ello su principal necesidad es la de jóvenes que puedan ayudarles, aunque cualquier ayuda siempre es bienvenida.

Su organización: Reparten alimentos dos veces al mes, una de ellas frescos, y ropa una vez al mes. Para recibir los alimentos no frescos es necesario haber sido derivadas las personas por una trabajadora social del Ayuntamiento.

Sus responsables: Carlos Lázaro y Magdalena Mir, colaborando con ellos están: Rosa Robledo, Margarita Lopes, Encarna Pérez, Odín Parada, José Manuel Lázaro, Rafael Fernández y Juan Antonio Sánchez.

• ENFERMOS

Nuestros enfermos **Iván Povea, Julia Ruiz, Evangelina Martínez y Chema Muñoz**, siguen recuperándose a buen ritmo, por ello damos gracias a Dios. El día 21 intervienen quirúrgicamente a **Milka**, hija de Eunice Melgar, oremos para que todo vaya bien.

• ACTIVIDADES PARA ESTA SEMANA

Reunión de Jóvenes, sábado 24 a las 18,00 horas.

Reunión de Mujeres, sábado 24 a las 18,00 horas.

Salida Evangelística, domingo 25 a las 16,00 horas.

■ PARA REFLEXIONAR Y APLICAR

La llama que incendió a Justino y que le llevó a perder la cabeza por amor.

Justino (ca 100–165) fue un filósofo samaritano criado en una familia no judía de habla griega. Aunque era seguidor de la ideología de Platón, estaba decepcionado e insatisfecho con las doctrinas de sus maestros. Un día viajó a Éfeso donde, no sabemos cómo, una versión de la Septuaginta (Biblia hebrea traducida al griego)